Bonjour à tous,

Cette année, j'en étais à ma troisième année en tant qu'administratrice aux communications de Patinage Sherbrooke. Au cours des dernières années ça été difficile pour moi de prendre contact avec les différents médias de la region, malgré mes différentes approches, je n'avais que rarement des retours de leur part. J'ai donc décidé, pour la saison 2023-2024, d'utiliser les réseaux sociaux pour partager les réussites de nos athlètes. Nous utilisions déjà la plateforme Facebook pour annoncer les compétions à venir ainsi que les résultats des patineurs mais j'ai essayé d'enrichir les publications en y insérant les photos des participants ainsi que les photos des podiums lors de l'annonce des résultats. C'est certain que je n'ai pas pu le faire pour toutes les compétitions car parfois, il y a trop de patineurs et que ça vient difficile de garder le fil.

Outre mon dossier aux communications, j'ai assisté à presque toutes les rencontres du conseil d'administration. J'ai également été la responsable des bénévoles assignée pour les capitaines de glace lors des sections en décembre dernier. Finalement, j'ai accordé de mon temps dans différentes activités durant la saison, compétition patinage plus, le spectacle et lors des tests centralisés.

Je soumets donc mon rapport pour approbation

Anne-Marie Dostie Administratrice aux communications Patinage Sherbrooke